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（以实际播出为准）

105比91胜广厦，总比分3比0淘汰对手，半决赛将对阵山西与上海胜者，广东队晋级

拉莫斯“反水”助北京进四强
本报讯 （记者田欣欣）

比赛还有 30 秒，北京男篮
主帅闵鹿蕾看了一眼比分
牌，105比91，他依次与替补
席上的球员击掌，到了最后
一个球员时，陈磊和闵鹿蕾
握着的手迟迟没有分开。
北京男篮曾在 2005 至 2006
赛季打进 CBA 四强，昨晚
战胜广厦队后时隔 6 年再
次进入前四。“太不容易了，
上次我记得我们半决赛是
打八一，输了。”陈磊说，6年
前的那批球员，现在只剩下
自己和解立彬两个人了。
半决赛将对阵山西与上海

之间的胜者。
与上场比赛不同，北京

队开场后的投篮命中率不
高，无论是谁出手，篮筐总
是 拒 绝 了 他 们 投 出 的 皮
球。不过，广厦队的命中率
更低，打了半节比赛才得到
2 分，之后才凭借林志杰的
三分球拉开进攻序幕，但即
便这样，北京队首节也是以
24比13领先。

但令人没有想到的是，
北京队第二节的进攻依然
没有好转，防守中更是出现
不少漏洞，让王博多次空切
得手，加上拉莫斯的内线策

应，广厦队很快将比分反
超。直到第三节，北京队才
在马布里的带领下打出一
波得分高潮，将比分扩大到
两位数。而拉莫斯与广厦
队员内部发生摩擦，下半场
他只打了几分钟便离开。
至比赛结束后，全队都乘坐
大巴返回宾馆，而他还一个
人在更衣室里听着翻译的
劝说。

“说实话，打到今天这
个局面，我之前想都不敢
想。”闵鹿蕾说。

昨晚，广东队淘汰福建
队也晋级四强。

■ 帅论

闵鹿蕾要尝尝总决赛的滋味
认为杀入四强得益于夏训成果

本报讯 （记者田欣欣）
终场哨响，闵鹿蕾的眼角有
些湿润，上赛季他带领球队
进入季后赛后，昨晚又率领
球队完成了赛前制定的四
强目标，而一向出言谨慎的
闵鹿蕾在比赛结束之后显
得很激动，他说，“现在我
可以准备下一场比赛了，
我们也要去尝试总决赛的
滋味了。”

6 年前北京队杀进四

强，被八一横扫，令闵鹿蕾
很不甘心，在他看来，当时
有球员不想去拼总决赛。

“现在每个球员都很想去
拼，去争取这个总决赛的入
场券。”闵鹿蕾在接受本报记
者采访时坦言，一次历史的机
遇摆到了北京队面前，“对于
我们来讲，也是一次挑战。我
想我们有压力的同时，也要
发挥出自身的水平。”

闵鹿蕾认为，能够杀进

四强，也是得益于夏训的成
果以及队员的齐心协力，

“包括老马的作用以及陈
磊、解立彬他们起到的承上
启下的作用。我们现在状
态不错，我们除了打广东，
与任何一个对手都有主场
的优势，大家不惧怕任何一
个对手。”闵鹿蕾说，自己现
在有理由去附和马布里的
说法，“我们该想一想了，体
会一下打总决赛的感觉。”

■ 核心

马布里告诉自己可以扣了
获24分，完成加盟北京队后的第一次扣篮

本报讯 （记者田欣欣）
马布里一边绑着冰袋，一边
接受媒体的采访，不时还问
问记者山西与上海队的比
赛结果。当听到上海客场
险胜山西队后，马布里朝记
者努了一下嘴，笑得很搞
怪，朱彦西也在旁边拍着
手，“真好！无论他们谁赢，
都能拖着对手的体力。”

马布里早就说过，自己
不想在季后赛中犯下任何

一个错误，昨晚，在全队攻击
哑火时，他站了出来，在第三
节他一人便砍下了14分，也
是在此节还有 5 分钟时，他
利用一次反击扣篮得手，而
这也是他自加盟北京队以
来，在CBA赛场上为球迷奉
献的第一记扣篮，“当时我看
到身边已经没有人防守我
了，我告诉自己，可以扣了。”
马布里也正是利用这一球，
鼓舞了全队的士气，分差从

落后到领先10分，闵鹿蕾紧
绷的神经也彻底松弛下来。

看到大势已定，马布里
提前 1 分 30 秒主动提出下
场，他赛后对本报记者说，这
样的比赛才是季后赛的比赛，

“我们开始领先，之后出现一
些起伏，季后赛的比赛不会
总那么一帆风顺。”砍下24分
的马布里表示，“在球队出
现进攻的问题后，我必须要
站出来，带领球队得分。”

广厦队外援拉莫斯因与队友发生摩擦，在下半场打了
几分钟就离场。 本报记者 吴江 摄

广东 137比106 福建
总比分3比0晋级
山西 99比101 上海
总比分2比1
新疆 121比115 东莞
总比分2比1

■ 战报

本报讯 （记者田欣欣）
重返四强行列，让陈磊的心
情也很复杂，这次他不想失
去创造队史（进总决赛）的
机会，“现在机会给你了，就
得把握住，大家谁都不想留
下遗憾。”陈磊说。

因为受到伤病的困扰，
陈磊最近的出场时间并不
多，昨晚他只打了两节多一
点，砍下 13 分和 5 个篮板，

“应该说我这场比赛更多的
责任是在协防上，但大家这
场都打出了气势，有那么一
种打季后赛的感觉。”陈磊
说，正是这种气势带动了大
家的防守，“能够进入四强，
应该是大家努力的结果吧，
与每个人的努力分不开。”

因为上海将总比分扳
成1比2，所以北京队四强的
对手还无法确定，不过在陈
磊看来，打谁都无所谓，“上
海队的特点是防守好，山西
是进攻比较好，无论是打
谁，主要还是要把自己的东
西打出来，把北京队的特点
发挥出来，而且我们现在的
状态不错。”陈磊在接受本
报记者采访时说，无论是自
己还是全队，现在都已经有
一颗冲击总决赛的心。

■ 队长

陈磊决心
创造队史


